

Estudiantes del Liceo Tecnológico de Copiapó se acercan al mundo minero en seminario técnico-profesional

Durante dos intensas jornadas, 180 estudiantes del Liceo Tecnológico de Copiapó vivieron una experiencia transformadora gracias al Seminario Técnico-Profesional organizado por Caserones y la Alianza CCM-Eleva. Las y los jóvenes de las especialidades de Electrónica, Electricidad y Telecomunicaciones participaron activamente en charlas, talleres y actividades diseñadas para acercarlos al mundo laboral de la minería.

El seminario, que forma parte del Consejo Asesor para el Desarrollo Educativo, buscó fortalecer la formación de futuros técnicos y técnicos, construyendo puentes entre la comunidad educativa, la empresa minera y sus colaboradores.

Miguel Parra, estudiante de IV medio de Electrónica, expresó su entusiasmo:

“Estuvo muy interesante, porque nos enseñaron varias cosas de la minería en Chile, como los cargos que se requieren. Le pongo un 7 a la actividad”.

Por su parte, Priscila Román, de Telecomunicaciones, valoró la oportunidad:

“Pudimos conocer un poco más de la operación de Caserones y aclarar varias dudas. Eso me ayuda a pensar mejor qué quiero hacer a futuro”.

Desde Caserones, José Manuel Arenas, supervisor de Desarrollo Organizacional, subrayó la relevancia de estos encuentros:

“Sabemos que, para proyectarnos hacia el futuro, necesitamos técnicos y profesionales locales de excelencia. Por eso, buscamos construir vínculos con los liceos de la región, donde también se está haciendo un gran esfuerzo por

entregar educación de calidad y con sentido”.

Aldo Manque, director del Liceo Tecnológico de Copiapó, agregó:

“Fue una instancia muy enriquecedora para nuestros estudiantes. La participación de CCM Eleva y Caserones Lunding Mining fue clave para proyectar sus aspiraciones en el sector productivo y minero con una mirada actual y concreta”.

Este seminario se realizó como parte del plan de actividades 2025 del Consejo Asesor, que contempla futuras mesas de trabajo para desarrollar competencias técnicas alineadas al Marco de Cualificaciones para la Minería, respondiendo a las demandas actuales de la industria.



CONVOCATORIA A ELECCIONES PERIODO 2025 AL 2028

El Consejo Nacional del Colegio de Contadores de Chile A.G., en sesión ordinaria número 03/2025, celebrada con fecha 20 de marzo del año 2025, y de conformidad a lo establecido por el artículo 42º del estatuto de la orden, acordó convocar a **elecciones ordinarias en todos los consejos regionales del país, durante los días martes 22, miércoles 23 y jueves 24 de julio del año 2025**, en horario desde las 17:00 horas a 20:00 horas, respectivamente, con el objeto de elegir Consejeros Regionales.

Lo anterior, dando cumplimiento a lo dispuesto por el estatuto vigente, por la Constitución Política del Estado (artículo 85), y la ley número 18.593

GREGORIO CAMPUSANO DORADOR
Presidente consejo regional de Atacama